

**Zeitschrift:** L'ami du patois : trimestriel romand  
**Band:** 32 (2005)  
**Heft:** 132

**Artikel:** Editorial  
**Autor:** Jean des Neiges / Brodard, Jean  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-244864>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## Editorial

C'est de nouveau moi qui arrive.....Ma décision de me faire remplacer pour l'Edition de "l'Ami du patois" qui avait tenté un valaisan, n'a plus sa raison d'être. Au moment de passer à l'action, il a réalisé que la tâche était au-dessus de ses possibilités. Alors j'ai décidé de continuer cette publication, en attendant que la reprise de cette revue se concrétise....Nous vous tiendrons au courant de la situation sitôt qu'il sera possible.

Nous profitons de cette Edition pour vous dire MERCI, chers correspondants (es) pour toute la matière que vous nous avez envoyée.

Bien courageusement, allons en avant, même si des déceptions nous attendent. Avec vous cher(es) lecteurs et lectrices nous vous souhaitons en famille "bonne santé" surtout, le reste vous sera donné par surcroit ! En effet si la santé est notre partage, les autres impondérables de la vie, sont facilement surmontables. Il nous suffit d'un jour ou deux d'impossibilité de nous mettre au travail pour que nous nous apercevions qu'en comparaison entre l'occupation et le fait de se sentir incapable c'est la santé, que l'on choisit sans hésitation ! Mieux vaut transpirer devant un obstacle matériel, que devant un ennui de santé qui change le cours de notre existence !

Alors, ensemble allons de l'avant avec au coeur, cette bonne humeur et cet entrain qui nous fait apprécier, l'effort consentire, de se rendre utile et de faire plaisir à notre entourage! Plus facile à dire qu'à faire me direz-vous ! Oui c'est vrai, mais c'est aussi réel que l'on a rien sans peine, et que rien ne se fait tout seul !

Alors trêve de paroles, mais passons ensemble aux actes et nous serons tous contents de ce que nous aurons fait, même qu'il y aurait mieux à faire !

Jean des Neiges, Editeur

